

LA LIBERACION DE LOS TRABAJADORES, SERÁ OBRA DE LOS TRABAJADORES MISMOS

EL RETORNO DE PERÓN:

.....

Después de 18 años de exilio, el regreso del Gral. Perón a la Argentina, determinado por las crecientes luchas populares, constituye un hecho político de fundamental importancia que provoca, de hecho, una discusión política entre los trabajadores, sean peronistas o no.

Avanzada manifiesta con toda lealtad su respeto por los sentimientos y formas de pensar de todos los compañeros por encima de las posiciones sectorio-partidistas, poniendo por delante los objetivos irrenunciables de la clase trabajadora. Esta posición de principios es la que permite tener en el seno de nuestra agrupación compañeros de distintas formas de pensar, peronistas inclusive.

LA EXPLOTACION CONTINUA:

La política de los sucesivos gobiernos capitalistas (cíviles y militares) es la directa responsable del hambre, la miseria y la explotación de la inmensa mayoría del pueblo argentino, a través de la creciente desocupación, los despidos masivos, el deterioro constante del salario real al alto índice de mortalidad infantil, en la burla a la jornada de trabajo debiéndose trabajar de domingo a domingo de 10 a 14 horas diarias, en el alza ininterrumpida de los precios y del avasallamiento de los más elementales derechos en un país en estado de sitio permanente donde se tortura y se mata con la mayor impunidad.

La actual dictadura militar ha batido todos los records, otorgándonos el triste privilegio de ser el país de más alto grado de inflación en el mundo entero, superando el 60%, desde julio/71 hasta ahora; siendo tres veces superior a la de Viet-Nam del Sur (nuestro inmediato seguidor a nivel mundial y que como todos sabemos es un país bombardeado permanentemente por los agresores yanquis).

LA LUCHA TAMBIEN CONTINUA: La explotación ha determinado las gloriosas rebeliones populares a lo largo y a lo ancho del país y la radicalización de amplios sectores de la clase obrera y las capas medias.

visualizando, aun emocionariamente, las posiciones clasistas y revolucionarias y los segundos sin superar aún los marcos del nacionalismo buqueño.

Estas luchas habrán de continuar, ya que la crisis actual no puede ser solucionada dentro de este régimen social.

LA TRAMPA: Conscientes de esta realidad objetiva las clases explotadoras a través de la dictadura militar están montando la trampa del G.A.N. en la que el pueblo vote sin elegir por un programa de gobierno y candidatos designados por el "Partido Militar", persiguiendo el objetivo de aislar para mejor reprimir a los obreros combativos, clasistas y a todos los combatientes revolucionarios.

Lanusse dice "este Gran Acuerdo es para salvar a la patria". La dirección peronista y los burócratas de las 62-Azopardo hablan también de "salvar a la patria" de la "reconstrucción nacional", y de la conciliación y la paz social.

Pero a quién puede beneficiar la paz entre explotadores y explotados??

La pregunta se responde por sí sola, el sueño de los capitalistas es al poder chuparle la sangre a los trabajadores en un marco de "cordura" y "prudencia": LA PAZ SOCIAL.

COMPAÑEROS:

Este no es tiempo de treguas, pactos, componendas ni farsas electorales.

Las conquistas y el desarrollo de las fortalezas de los trabajadores organizados no han sido nunca producto de "milagros" o de "gauchadas" de la patronal ni de los gobiernos, sino el producto de la lucha y sacrificios de los propios trabajadores.

LA UNIDAD EN LA ACCIÓN: en la lucha por nuestras conquistas inmediatas:

- 1) Aumento de 50.000 pesos a cuenta de las paritarias.
- 2) Libertad a todos los rehenes de la dictadura en forma inmediata.
- 3) Derrogación de toda la legislación represiva.
- 4) Contra la intervención estatal en los sindicatos.
- 5) Contra las aventuras golpistas y la farsa electoral.

... permitirán a través de la propia experiencia práctica y la confrontación de las ideas con la realidad, modificar o ratificar las posiciones ideológicas, en la búsqueda común del SOCIALISMO que es lo único que expresa en forma consecuente y completa los intereses de la clase obrera y todos los sectores asalariados.

LIBERTAD AL C.R.O. MIGUEL NEMSEF.

El compañero MIGUEL de la sección de Instalaciones del edificio Garage Liceo fue puesto a disposición de la Cámara Federal por una falsa acusación; posteriormente el juez actuante dispuso su libertad por falta de méritos, y ahora el Poder Ejecutivo desconoce esa resolución y lo ha trasladado al Penal de Rawson. ESTA ES LA PACIFICACION QUE GARANTIZA EL G.A.N.

El día 8 de noviembre los telefónicos nos volvimos masivamente en Plaza de Mayo exigiendo el respeto a la jornada de 35 hs. y la disolución de la organización paralela y divisionista F.O.P.S.T.A.

Las distintas centrales y zonas concurrieron portando los carteles con las consignas sugeridas por la Comisión directiva en el Plenario de Delegados: en defensa de las fuentes de trabajo y el patrimonio nacional en contra de los monopolios internacionales, a la que se sumó una propuesta de base: CONTRA LOS DIRIGENTES PATRONALES AL SERVICIO DE SAN SEBASTIÁN que engloba a los dirigentes de FOPSTA y de las 62-C.G.I., esta consigna fue aprobada a pesar del criterio sustentado por los dirigentes de FOETRA en su Último Confederal de "no abrir nuevos frentes de lucha", como si ya no lo hubieran abierto, hace tiempo, la burocracia contra la clase obrera.

La concentración se desarrolló pacíficamente porque en esta oportunidad las fuerzas represivas se mantuvieron bien alejadas del lugar y la empresa hizo la vista gorda frente al paro y la movilización.

Esta actitud del Cnel. Sidders no se debe a que sea "buena" como dicen algunos dirigentes de FOETRA sino a la necesidad que tiene la empresa de renegociar los Contratos leoninos firmados con Siemens y Standard. en esta cuestión FOETRA no debe ubicarse como furgón de cola de las renecillas entre camarillas internas en la ENTEL, sino tomar una actitud independiente, exigiendo la derogación de los contratos, el encarcelamiento de los responsables y la expropiación de la Standard, Siemens, CAT y CET y otras subsidiarias de los monopolios internacionales que afectan a ENTEL

- TERMINEMOS DE UNA VEZ PER TODAS CON LOS TRAIDORES DE FOPSTA. !!!

La oficina Paternal ha sufrido la perdida, en un accidente de trabajo, del compañero Pedro Chumbita, un compañero muy querido por todos, porque tenía plena conciencia de solidaridad; y de lucha por mejores condiciones de trabajo para todos

Esta no es la única vez que ocurren accidentes en la oficina, ya que tres compañeros han tenido distintos percances por la falta de seguridad que nos impone la empresa en las distintas especialidades.

Nuestra solidaridad con los familiares y compañeros de Paternal.

- ~ P A R I T A R I A S ~

Los dirigentes de F.O.E.T.R.A. están discutiendo en Paritarias el nuevo Convenio Colectivo de Trabajo que nos va a regir durante los dos años próximos. El anteproyecto no es conocido por la base como hubiese correspondido, debido a que en nuestro gremio NO SE REALIZA ASAMBLEA DE AFILIADOS DESDE EL 31 DE ABRIL DE 1971, es decir hace 19 meses. Este hecho arbitrario se da por primera vez en los últimos 16 años.

Los delegados paritarios no fueron elegidos por Asamblea como proponían muchos compañeros y como corresponde si lo que queremos es la representación de las bases en las diecuciones paritarias.

De todas maneras los compañeros de Construcción, P. Interior, Luz y Fuerza, Comercial, Tráfico, Ingeniería, etc., han elevado una serie de modificaciones al Convenio, que van desde condiciones dignas de Trabajo, aire acondicionado, declaración de trabajo insalubre a Plantel Interior con la correspondiente aplicación de la jornada de 6 horas, hasta la liquidación definitiva de Fopate, mediante un Convenio Y SALARIO JUSTO CON REAJUSTE MÓVIL RESPETANDO LA JORNADA DE 35 HORAS PARA TODO EL PERSONAL.

EXIGIMOS LA INMEDIATA CONVOCATORIA A ASAMBLEA

• • •

POR LA REINCORPORACION DE TODOS LOS CESANTES SIN NINGUN TIPO DE EXCEPCIONES

COMPANERO: Si estás de acuerdo con nuestras propuestas haz circular este Boletín e incorpórate a AVANZADA.